
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence MZIBA1364

Prix 945 000 €

Arcachon
Appartement à vendre (33120)
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Michael  Zingraf  Real  Estate  Bassin  d'Arcachon  vous  propose  à  la  vente  un

appartement  idéalement  situé  en  première  ligne  du  Bassin  d'Arcachon,  au  sein

d'une résidence sécurisée avec accès direct à la plage. Situé au 3ème étage avec

ascenseur,  cet  appartement  offre  une  pièce  de  vie  confortable  et  lumineuse,

prolongée par deux balcons, dont l'un bénéficie d'une vue très agréable sur l'eau,

invitant  à  profiter  pleinement  du  cadre  unique  du  Bassin.  L'appartement,  à

rafraîchir,  présente  un  beau  potentiel  d'évolution  :  la  configuration  d'origine

permettait la création d'une seconde chambre, offrant ...

Michael Zingraf Real Estate Bassin d'Arcachon offers for sale an apartment ideally

located on the seafront of the Bassin d'Arcachon, in a secure residence with direct

access to the beach.Located on the 3rd floor with lift access, this apartment offers

a  comfortable  and  bright  living  room,  extended  by  two  balconies,  one  of  which

enjoys a very pleasant view of the water, inviting you to take full  advantage of the

unique setting  of  the  Bay.The flat,  which needs refreshing,  has  great  potential  for

development:  the  original  layout  allowed  for  the  creation  of  a  second  bedroom,

offering a real ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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